



Antrag

der Fraktion der CDU

Maßnahmen gegen den Milchpreis-Verfall

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, sich im Bundesrat und auf EU-Ebene dafür einzusetzen, dass die EU-Milchquote an den Verbrauch angepasst wird und die vorhandenen Instrumente zur Exportförderung und für Marktentnahmen konsequent genutzt werden.

Darüber hinaus soll die Saldierung von Milchquotenunterlieferungen mit Überlieferungen zur Angebotsreduzierung EU-weit abgeschafft werden.

**Claus Ehlers
und Fraktion**